



ÉGLISE CATHOLIQUE  
EN CHARENTE  
Diocèse d'Angoulême

---

La Très Sainte Trinité

---

Pr 8, 22 – 31 ; Psaume 8 ; Ro 5, 1 – 5 ; Jean 16, 12 -15

## ***La Très Sainte Trinité comme signe de croix.***

### ***En avons-nous conscience ?***

Lorsque nous traçons sur notre corps le signe de la croix, au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit, nous nous revêttons du nom même de ce Dieu et du mystère d'amour qui l'habite. Il n'y a d'ailleurs rien d'étonnant à ce que ce nom porte la forme d'une croix, puisque c'est sur la croix que Jésus a exprimé ce que l'amour divin a d'unique et nous l'entendons dans l'Evangile en ces termes : "*Tout ce que le père a est à moi, c'est pourquoi j'ai dit qu'il prend de ce qui est à moi, et qu'il vous l'annonce.*"

Que cette solennité de la Très Sainte Trinité soit l'occasion d'accueillir dans nos vies cette promesse d'une présence divine qui libère, rend fort et fait vivre pour qu'en se reconnaissant en Jésus-Christ, Fils d'un père dont l'amour n'a pas de pareil, et en se laissant transformer par son Esprit, l'amour, qui depuis toujours est au cœur de la Trinité, devienne notre manière d'être et de témoigner.

Bénie soit la Sainte et indivisible Trinité !

Bonne fête à toutes et à tous !

Père Christian Nganga.

